

10月10日（火）～10月20日（金）に高等部の現場・校内実習が行われました。

<現場実習>

今年度、第2期の現場実習が実施されました。2年生3年生は、それぞれ第1期と同じ実習先での活動であったり、別の実習先での活動であったりするなど、個々の進路希望に合わせた実習となりました。生徒たちは、第1期と比べて緊張している表情を浮かべていたというよりも、自らの目的や課題をもって取り組む、「挑戦」を意味する自信に満ち溢れた顔立ちを多く見ることができました。

今回の実習から、2年生は来年に向けた取り組み方など課題や新たな目標としての確認にも繋がり、また3年生は、卒業後の進路への最終調整での取り組みができたと思います。そして、それぞれが各実習場所での体験と経験を積み、前回よりも飛躍的な成長に繋がる実習でした。



## <校内実習>

第2期も前回と同様に近隣の企業から仕事の提供を受けて実習を行いました。各作業班ともに、前回の反省と課題をもって一人一人が作業に取り組み、作業中の取り組む姿勢、検品時に伝える声の大きさや場に応じての質問など、発言についても意識を高くもった行動が増えてきました。また、実習中に交わされる元気の良いあいさつや返事は相手への好印象につながったと思います。そして、毎日の出来高を確認することで、出来ることを実感し自己の成長や自信に繋げる実習になりました。

